



Journée aux Eyzies-de-Tayac en Dordogne

La commune des Eyzies de Tayac - Sireuil est située dans le Périgord Noir, à 45km de Périgueux et à 20km de Sarlat..

Les Eyzies-de-Tayac, capitale mondiale de la préhistoire. La densité et la qualité des vestiges autour des Eyzies sont uniques en Europe occidentale. On dénombre plus de 200 sites paléolithiques, dont les fameuses grottes ornées inscrites par au Patrimoine Mondiale de l'UNESCO. La préhistoire débute en Dordogne Vézère, il y a 400 000 ans, avec l'arrivée de l'Homo erectus, originaire du continent africain.

Mercredi 14 mars 2018

Participation / 27€



Départ en bus Place de la Manu à 7h retour vers 19h

Randonnées :

matin / 2 circuits / 7km et 11km.

midi / restaurant « Laugerie Basse » plats traditionnels du Périgord.

après-midi / 2 circuits / 3km et 8 km.



Ne pas oublier son verre dans son sac à dos.

Inscription jusqu'au lundi 19.02 2018 auprès de

Michèle Ridard avenue Blanche Peyron, 0553895248

michele.ridard@sfr.fr